

## ABSTRAKSI

Charlita Permatasari. Pengaruh Gaya Kepemimpinan Transformasional dan Budaya Organisasional Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan Pada PT. Mitra Adi Jaya Yogyakarta. (Dibimbing Oleh: Yuni Siswanti, SE, M.Si dan Dra. Krisnandini, WP, M.Si).

Dalam mencapai produktivitas yang optimal, karyawan PT. Mitra Adi Jaya tidak terlepas dari berbagai masalah seperti kepuasan kerja rendah yang disebabkan oleh penerapan gaya kepemimpinan yang belum sesuai ditunjukkan dengan adanya fenomena pemimpin yang kurang memberikan kepercayaan kepada karyawan dan adanya persaingan tidak sehat antar karyawan. Dengan adanya masalah tersebut maka perlu adanya pembenahan dari pemimpin dan karyawan diperusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh secara serentak dan parsial gaya kepemimpinan transformasional dan budaya organisasional terhadap kepuasan kerja karyawan pada PT. Mitra Adi Jaya Yogyakarta. Penelitian ini dilakukan pada PT. Mitra Adi Jaya yang berlokasi di Jl. Gedong Kuning Km 06, Kalitirto, Berbah, Sleman, Yogyakarta. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah karyawan tetap PT. Mitra Adi Jaya Yogyakarta yang berjumlah 116 karyawan. Penelitian ini menggunakan metode survey yaitu pengambilan sampel yang diambil secara representatif (mewakili) dari keseluruhan populasi, sehingga jumlah sampel penelitian ini adalah sebanyak 90 karyawan. Model analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Deskriptif dan Analisis Regresi Linier Berganda.

Hasil penelitian menemukan bahwa (1) secara serentak variable gaya kepemimpinan transformasional ( $X_1$ ) dan budaya organisasional ( $X_2$ ) mempunyai pengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja ( $Y$ ) karyawan PT. Mitra Adi Jaya Yogyakarta, (2) secara parsial variable gaya kepemimpinan transformasional ( $X_1$ ) dan budaya organisasional ( $X_2$ ) mempunyai pengaruh signifikan terhadap kepuasan kerja ( $Y$ ) karyawan PT. Mitra Adi Jaya Yogyakarta

Kata kunci : Gaya Kepemimpinan Transformasional, Budaya Organisasional, Kepuasan Kerja